
来过无数次，这次最受益
德州品牌地产考察团济南行圆满结束

合影留念。

本报11月25日讯 24日16时
许，德州品牌地产考察团顺利回抵
德州，历经两天的考察团济南之行
顺利落下帷幕。

23日、24日，由本报组织，德州15
家品牌地产企业负责人组成的考察
团参观了济南蓝石大溪地、华润·中
央公园、海尔绿城全运村、碧桂园·
凤凰城、世贸国际广场、中海·国际
社区，这些在济南处于领先甚至销
冠位置的房产项目让德州地产老总
们备受启发甚至受到“刺激”。“来济
南无数次，这次最有意义，因为感觉
到了差距，也有了向上的动力。”不
少企业负责人直言。

这15家品牌地产企业为德州
市民提供了大量优质房源，赢得了
口碑，他们在自己设定的轨道上越

发峥嵘，也渐渐形成发展的固定思
维，此次济南之行让他们和济南同
行们的创作灵感得到了极速碰撞。
不少企业负责人说，目前房地产市
场正在进行激烈的竞争，房企拼的
不仅是房屋质量还有设计理念，济
南作为山东省会，房企内卧虎藏
龙，此次参观的项目在地理位置、
结构布局、景观设置、配套设施建
设、营销策划方面在全省无疑处于
领先位置。“房企比的是综合实力，
此次考察后回去好好思考下企业
的发展，有优势继续加固，有不足
赶快弥补。”德州嘉城置业集团总
经理张同舟说。

本报也借此次济南之行倡议
成立德州品牌地产联盟，以“沟通、
共享、发展”为宗旨，加强本报与德

州房地产界，德州房地产界各联盟
成员，德州房地产界与省内房地产
企业的交流沟通，以利于德州房产
行业的共同发展。“房企之间存在
竞争，但应该避免恶性竞争，并且
应该加强企业先进理念的共享，在
发展自身中为市民提供性价比更
高的房子。”山东金益德置业集团
总经理马宁说，此举也能促进整个
德州房产市场在全省的市场影响
力，去吸引全省，甚至全国的购房
者来德州选房。

“下一步我们将借助齐鲁晚报
布局全省、影响全国的优势，为德
州品牌地产企业提供不定期交流、
专家项目会诊、项目考察、经验推
广等活动的平台。”组织方相关负
责人说。

现场直击＞＞

询问交流有的人“话很多”
考察团济南之行第一站是济

南蓝石大溪地，小区内潺潺流水、
绿荫环绕、丰富的配套设施、室内
奢华布置等都让考察团成员们流
连忘返，从他们轻松却又不时沉思
的表情中可读出他们对项目的欣
赏以及引入先进理念的想法。

参观时，不少房产负责人用笔
记下项目的设计理念，用相机拍下
先进理念营造下的完美建筑艺术

品，并且也不时询问工作人员在项
目设计以及小区管理方面的诸多
问题。在蓝石大溪地项目沙盘处，
工作人员刚对项目介绍完毕，山东
德百房地产公司的营销总监郭伟
就开始“发炮”，将心中的诸多疑问
抛出来，比如项目选址、项目开盘
前暖场、小区物业管理、景观设置、
人车分流等。

而这样的场景在其他房产项

目处也随处可见。在华润·中央公
园，山东康博置业公司营销总监施
攀攀对该项目的草坪颇感兴趣，在
询问草坪管理人员草坪属于哪种
草类未果后，她又直接找到项目负
责人询问。

此次考察团对各个地产项目
的整体考察以及对细节的把握和
深究，相信会使德州地产受益颇
多。

德州品牌地产考
察团两天时间内共考
察了济南6个地产项
目，因相距较远，所以
行程安排较密集，为
给项目考察留出足够
的时间，因此出发时
间较早，但往往在考
察完每个项目后，时
间总会比预定时间延
后，但这些房产老总
对此却很满意。“早上
早起会，午饭吃快点，
晚上晚回去会没有什
么，这次考察机会很
难得，得利用好。”德
州天翔置业集团副总
经理张东波说，他们
也经常到外地去考察
项目，近的在省内，远

的到广东、浙江，“南、
北方市民对房屋的理
念还是不太一样的，
至于在省内，我们去
考察也远远没有像现
在这样深入了解这个
项目，并且还能及时
的和德州同行进行交
流，这样的考察很有
价值。”

据了解，虽然这
些房产负责人都在
德州地产圈打拼，但
彼此并不相熟。“这
次考察让我们大家
结识，以后加强合作
和交流，对彼此都有
益处。”德州恒川置
业公司副总经理陈
康健说。

花絮＞＞

每到一处

总有人“拖堂”

考考察察团团成成员员边边走走边边看看。。
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